
Условия выполнения диплома: «Операция «Багратион» 
1. Соискателю необходимо набрать 100 очков. 
2. В зачет идут радиосвязи, проведенные с мемориальной радиостанцией EV81OB в 
каждом их следующих периодов времени: 
I тур - 14-15 февраля 2026 года. Во время соревнований «CQ WPX RTTY CONTEST» 
за каждую радиосвязь начисляется 10 очков для европейских участников и 15 очков 
для радиостанций других континентов. 
II тур - 28-29 марта 2026 года. Во время соревнований «CQ WPX SSB CONTEST» за 
каждую радиосвязь начисляется 10 очков для европейских участников и 15 очков для 
радиостанций других континентов. 
Примечание: В I и II турах повторные QSO разрешены на всех диапазонах. 
 III тур - 1-9 мая 2026 года. Во время проведения мемориала «Победа -81» за 
каждую радиосвязь начисляется 10 очков для европейских участников и 15 очков для 
радиостанций других континентов. 
IV тур - 3 июля 2026 года. Во время проведения мемориала «Освобождение 
Белоруссии» за каждую радиосвязь начисляется 15 очков для европейских 
участников и 20 очков для радиостанций других континентов. 

3. В III и IV туре радиосвязи можно проводить на всех КВ диапазонах, включая WARC, 
следующими видами модуляции: CW, SSB, DIGI. На одном диапазоне связи можно 
проводить каждым видом модуляции, т.е. по 3 радиосвязи. 
Примечание: Под видом модуляции DIGI подразумеваются RTTY, PSK, FT8 и прочие. 
На каждом диапазоне, в каждом туре, можно провести только одну зачетную 
радиосвязь любым из цифровых видов модуляции. 
4. Баллы за QSO рассчитываются отдельно для каждого тура и суммируются для 
получения общего результата. 

5. Время проведения радиосвязей, регистрируемое LOGом корреспондентов, должно 
быть указано в GMT. 
6. Соискатели диплома загружают отчеты о проведенных радиосвязях на 
сайте https://hamlog.online.  
Отдельную заявку на диплом направлять не нужно. 
7. Все загруженные файлы с радиосвязями обрабатывают системы дипломных 
программ https://hamlog.online. 
      
 При выполнении условий диплома соискателем, он может загрузить электронную 
версию диплома самостоятельно для последующей распечатки диплома на бумаге. 
8. Диплом выдается только в электронном формате. 
Ссылка на страницы диплома: https://hamlog.online/club/belarus/1774/ 
Менеджер дипломной программы EW4A (Александр Кляхин) 

Rules of the Award: 
«Liberation of Belarusian SSR from fascist invaders during the Great Patriotic War of 

1941-1945». 
1. The participant must score 100 points for radio communications with the anniversary 
radio station  EV81OB. 
2. QSOs made with the memorial radio station EV81OB during each of the following periods 
are counted: 
Part I  - February 14-15, 2026. During the "CQ WPX RTTY CONTEST," each QSO is worth 
10 points for European participants and 15 points for radio stations on other continents. 
Part II -  March 28-29, 2026. During the "CQ WPX SSB CONTEST," each QSO is worth 10 
points for European participants and 15 points for radio stations on other continents. 
NOTE: In parts I and II, dupes QSOs are permitted on all bands. 



Part III -  May 1-9, 2026. During the "Pobeda-81" memorial, each QSO is worth 10 points 
for European participants and 15 points for radio stations on other continents. 
Part IV - July 3, 2026. During the "Liberation of Belarus" memorial, 15 points will be 
awarded for each QSO for European participants and 20 points for radio stations from other 
continents. 
3. In Parts III and IV QSOs may be made on all HF bands, including WARC, using the 
following modulation types: CW, SSB, and DIGI. A single band may be used for QSOs using 
different modulation types, i.e., three QSOs per band. 
NOTE: DIGI modulation types include RTTY, PSK, FT8, and others. Only one QSO may be 
made on each band in each time period using any digital modulation type. 
4. QSO points are calculated separately for each period and summed up to obtain the 
overall score. 
5. QSO times, as recorded in the correspondent's LOG, must be in GMT. 
6. The participants upload reports of conducted QSOs on the website https://hamlog.online. 
There is no need to submit a separate application for an Award. 
7. The https://hamlog.online electronic system processes all uploaded files with QSOs. If 
the participant has fulfilled the award's conditions, they can download the electronic version 
of the certificate for subsequent printing on paper. 
8. The certificate is issued only in electronic format. 
Link to the page: https://hamlog.online/club/belarus/1774/ 
Manager of the Award EW4A (Alexander Klyakhin)


